

Roadmap Tata Kelola Perusahaan

Secara berkelanjutan, Bank berkomitmen untuk menyempurnakan praktik tata kelola perusahaan yang baik. Komitmen tersebut berlandaskan pada praktik-praktik dan standar terbaik tata kelola perusahaan di tingkat nasional, serta standar tata kelola di tingkat regional ASEAN. Untuk mencapai tujuan tersebut, Maybank Indonesia memiliki *roadmap* tata kelola sebagai berikut:

2017	2018	2019	2020	2021
Menyusun dan menyempurnakan elemen-elemen utama dalam implementasi GCG	Menyempurnakan implementasi GCG Bank dengan ASEAN CG Scorecard.	Melakukan kampanye mengenai GCG dalam <i>Compliance Safari road show</i>	Menjadikan GCG sebagai bagian dari budaya operasional Bank	<i>Governance Excellence</i>

Adapun realisasi dari setiap tahapan *roadmap* pada tahun 2019 adalah sebagai berikut:

2019	
<i>Governance Structure</i>	<ul style="list-style-type: none"> Review dan Penyempurnaan secara berkala terhadap Kebijakan dan Prosedur yang berkaitan dengan penerapan Tata Kelola Bank dan Tata Kelola Terintegrasi. Penyesuaian struktur organisasi beserta deskripsi pekerjaan dan sumber daya dalam terhadap <i>Compliance</i>
<i>Governance Process</i>	<ul style="list-style-type: none"> Melakukan kampanye berkaitan dengan GCG dalam <i>Compliance Safari road show</i> Memberikan pemahaman (<i>awareness</i>) budaya kepatuhan (<i>compliance culture</i>) yang merupakan bagian dari budaya perusahaan (<i>corporate culture</i>), melalui sosialisasi dan/atau pelatihan mengenai <i>Compliance Culture Awareness</i>.
<i>Governance Outcome</i>	<ul style="list-style-type: none"> Nilai Komposit Tata Kelola Bank untuk semester 1 dan 2 - 2019 "2" dan Tata Kelola Terintegrasi untuk semester 1 2019 "2" dan semester 2 2019 adalah "1". Mendapatkan penghargaan <i>The Best Overall Big Cap</i> pada ajang Indonesia <i>Institute of Corporate Directorship</i> (IICD) pada 14 Oktober 2019. Mendapatkan penghargaan Juara 2 pada ajang <i>Annual Report Award</i> 2019, kategori <i>Private Keuangan Listed</i>